

## Unit Samapta Polsek Blanakan Melaksanakan Patroli Malam dan Kontrol Pos Kamling

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 22, 2023 - 09:04



*Unit Samapta Polsek Blanakan Melaksanakan Patroli Malam dan Kontrol Pos Kamling*

Subang, - Unit Samapta Polsek Blanakan di bawah pimpinan Kapolsek Blanakan, IPTU Andri Sugiarto S.Ip M. A. P, secara aktif melaksanakan patroli malam dan kontrol pos kamling dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Blanakan, Polres Subang. Senin (21/8/2023) malam.

Kegiatan ini merupakan hasil instruksi dari Kapolres Subang, AKBP ARIEK INDRA SENTANU, S.H., S.I.K., M.H, yang mendorong Polsek Blanakan untuk mendekati diri dengan warga dan melakukan patroli dialogis guna mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Dalam pelaksanaan patroli ini, Kapolsek Blanakan bersama dengan Kanit Shabara Bripka Tri dan personil Unit Samapta Polsek Blanakan turun langsung ke lapangan. Kali ini, mereka menyambangi kelompok ronda warga di Desa Rawa Mekar, Kecamatan Blanakan.

Kapolsek Blanakan, IPTU Andri Sugiarto, menyatakan bahwa tujuan dari patroli ke pos kamling adalah untuk memantau kesadaran warga dalam melaksanakan ronda malam.

Ia menganggap bahwa kamtibmas yang baik akan terwujud apabila warga memiliki kesadaran sendiri dalam menjaga lingkungan mereka.

Lebih lanjut, Kapolsek juga menegaskan bahwa patroli kontrol pos kamling adalah bentuk kepedulian Polsek Blanakan terhadap kesadaran warga dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya. Hal ini juga menunjukkan bahwa kepolisian selalu ada di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan.

Ia menjelaskan bahwa patroli dialogis dan kunjungan ke warga adalah untuk membangun hubungan yang baik dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan patroli malam ini tidak hanya bertujuan untuk memantau pos kamling, tetapi juga untuk mencegah niat pelaku kejahatan serta memantau perkembangan situasi kamtibmas.

Selain melakukan patroli, anggota Polsek Blanakan juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga serta mengingatkan mereka untuk lebih waspada terhadap kejahatan seperti pencurian, jambret, dan curanmor. Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk mendukung kepolisian dalam menjaga kamtibmas di wilayah tempat tinggal masing-masing.

Dengan patroli malam dan kontrol pos kamling ini, Polsek Blanakan berusaha menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat, serta membangun kerjasama yang erat antara polisi dan warga untuk menjaga keamanan bersama. Ujar Kapolsek, Selasa (22/8/2023)